



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



El Tribunal de Marcas de Alicante reclama a la Generalitat el apoyo institucional necesario para seguir estando operativo

El Tribunal de Marcas de la Unión Europea de Alicante, operativo desde hace dos décadas en nuestro país, vive un momento clave en su historia. A la espera del apoyo institucional de la Generalitat que se traduzca en más medios, sus magistrados creen que ha llegado el momento de esta apuesta institucional para que siga siendo una referencia.

En otros países, como Portugal o Francia, se han creado tribunales únicos de carácter nacional centrado en lo que se llama Derecho de Mercado, esto es Competencia, Propiedad Industrial e Intelectual. Ese planteamiento podría hacer resurgir el Tribunal de la UE de Alicante.

Gustavo Andrés Martín es magistrado en el Juzgado de lo Mercantil número 1 de Alicante y coordinador del Tribunal de Primera Instancia de Marca de la UE en España. El magistrado hizo en *E&J* un [balance de estos primeros 20 años de esta institución en nuestro país](#). Una historia de éxito que ahora necesita del impulso institucional para seguir siendo operativo.

De esta forma, Alicante e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |